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齋藤 公男 社長

京商創立140周年アニバーサリー交流会
にもブース出展いただきました！

VRでマンションのバーチャル内覧を
体験する塚本会頭

ぜひ動画でご覧ください！

　「
人
と
企
業
の
笑
顔
が
見
た
い
」を

経
営
理
念
に
自
社
を「
社
会
人
学
校
®
」

と
位
置
づ
け
て
い
ま
す
。エ
ン
ジ
ニ
ア
は

す
べ
て
同
社
の
正
社
員
と
し
て
採
用

し
、社
内
で
ス
キ
ル
を
取
得
し
た
後
、ク

ラ
イ
ア
ン
ト
の
要
望
に
応
じ
て
派
遣
す

る
一
方
で
、社
員
が
将
来
卒
業（
独
立
）

す
る
こ
と
を
前
提
に
、本
人
の
希
望
す

激動の10年を振り返る

過去から未来へ
守り継ぐべき

 「京都らしさ」とは

これからの10年に
京都はどうあるべきか

新たなる
京都を創るために

「
明
日
を
つ
く
る 

未
来
に
つ
な
ぐ
」

エ
ン
ジ
ニ
ア
と
顧
客
に

最
大
の
貢
献
を
！

京
都
商
工
会
議
所
創
立
1
4
0
周
年
を
記
念
し
、こ
れ
ま
で
の
京
都
を
振
り
返
り
、未
来
を
見
据
え
る
座
談
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

経
済
、教
育
、ア
ー
ト
、そ
し
て
宗
教
、各
界
の
視
点
か
ら
語
ら
れ
た
明
日
を
つ
く
り
、未
来
に
つ
な
ぐ
思
い
と
メッ
セ
ー
ジ
。

創
立
1
4
0
周
年
記
念
誌
に
ま
と
め
る
と
同
時
に
、動
画
と
し
て
も
リ
リ
ー
ス
。こ
こ
で
は
そ
の
一
部
を
ご
紹
介
し
ま
す
。
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特　 集京

都
商
工
会
議
所 

創
立
1
4
0
周
年
記
念

 

座
談
会

座談会全編は
こちらから

「コロナで法事は延期、拝観者は1日1人という日も
あり、お寺は不要不急の塊だったとショックを受けまし
た。しかし歴史の中でそのときしかできないことはあると
思い、石庭の砂を全部手で洗うなど庭のメンテナンス
をしました。自分たちを見直す機会になりましたね。」

「1200年の京都の歴史の中には戦争等、
色々なことがありました。今のようなシビア
な時代に生き延びるものは、“ほんまもん”
だけ。（中略）人や企業文化など様 な々要素
の蓄積が大切だと京都のDNAは知ってい
るはずです。」

「私は強烈な少子化を実感しています。（中略）140年前の遷都
で京都は人口が3分の1に減少するピンチでしたが、当時の皆さん
が頑張って工夫したから今の京都の礎があると思うのです。
現在の人口減少に対して皆で危機感を持てるかが、次の10年
で大事だと思います。」

「京都駅前に“芸術”を持ってくる
ことは大きな起爆剤になると思い
ます。また京都がカルチャーを
大切にするという強い意志も伝
わるはずです。」

「長い歴史の中で、狭い京都でお互いを気遣い
ながら共存していくために、京都人が編み出し
た知識や知恵こそが“京都らしさ”ではないで
しょうか。」

「京都の歴史的遺産には時代時代の最先端の
ものが含まれています。大切に残されてきたもの
がつながって、今の新しいものも受け入れる、懐
が深いまちだと思います。」

「本学ができたのは142年前の明治の黎明期です。当時の
絵師たちが、襖絵や京焼の絵付け、友禅など絵を学ぶこと
で産業が復興できると考え、本学が創られました。（中略）現
場のニーズから生まれた本学なら、我 は々今後も京都の人々
と手を携えることができると思っています。」

「これからの10年に向けて、京都の
方々が京 都を知り、京 都に誇りと
自信を持つことで、より素晴らしい
京都になっていけるはずだと確信
しています。」

妙心寺 退蔵院 松山 大耕 副住職 京都商工会議所 堀場 厚 副会頭

（堀場 副会頭）（松山 副住職）

（塚本 会頭）（赤松 学長）

京都市立芸術大学 赤松 玉女 学長 京都商工会議所 塚本 能交 会頭
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塚 本 会 頭 が 行く

Vol.11

会 員さん 、
こん にちは！

会 員 訪 問レポート

　エ
ン
ジ
ニ
ア
に
特
化
し
た
派
遣
業
と

し
て
1
9
9
9
年
に
創
業
。I
T
、機

械
、電
気
・
電
子
、化
学
な
ど
幅
広
い
分

野
で
、チ
ー
ム
派
遣
や
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
請

負
、受
託
開
発
な
ど
を
通
じ
、顧
客
の

さ
ま
ざ
ま
な
技
術
課
題
を
解
決
し
て

い
ま
す
。日
々
高
度
化
す
る
顧
客
の
要

望
に
応
え
る
た
め
、A
R(

拡
張
現
実)

／
V
R(

仮
想
現
実) 

や
A
I(

人
工
知

能)

な
ど
各
分
野
の
最
先
端
企
業
や
専

門
家
と
連
携
し
な
が
ら
、先
端
技
術
に

対
応
で
き
る
人
財
を
育
成
し
、同
時
に

自
社
内
で
技
術
開
発
に
も
取
り
組
ん

で
い
ま
す
。今
後
は
、主
力
の
派
遣
事

業
の
収
益
基
盤
強
化
に
加
え
、A
R
／

V
R
、A
I
な
ど
を
活
用
し
た
事
業
で

多
角
化
と
高
付
加
価
値
化
を
進
め
、

他
社
と
の
差
別
化
で
さ
ら
な
る
成
長

を
目
指
し
ま
す
。

る
キ
ャ
リ
ア
パ
ス
に
合
う
仕
事
に
就
け

る
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。一
見
、社
員
の

独
立
で
教
育
が
無
駄
に
な
る
よ
う
に

見
え
ま
す
が
、「
今
後
、ま
す
ま
す
エ
ン

ジ
ニ
ア
が
求
め
ら
れ
て
い
き
ま
す
。意

欲
の
高
い
人
を
し
っ
か
り
教
育
し
、会

社
か
ら
巣
立
っ
た
後
も
連
携
・
協
業
し

て
、と
も
に
成
長
し
て
い
き
た
い
」と
齋

藤
社
長
。多
く
の
エ
ン
ジ
ニ
ア
の
卵
が
同

社
の
方
針
に
共
感
し
、
近
年
は
年

2
0
0
人
以
上
が
入
社
。4
年
後
に
は
市

場
規
模
が
2
倍
以
上
へ
と
急
激
な
成
長

が
予
想
さ
れ
る
A
R
／
V
R
分
野
の

人
財
を
育
成
す
る
た
め
、2
0
2
1
年

太
秦
に
専
門
家
育
成
拠
点
を
京
都
府

の
サ
ポ
ー
ト
を
得
て
開
設
す
る
な
ど
、

地
域
と
連
携
し
、最
先
端
技
術
で
産
業

の
発
展
に
貢
献
し
て
い
ま
す
。

株式会社エスユーエス
京都市下京区四条通烏丸東入ル長刀鉾町8
京都三井ビルディング5階
l075-229-6514 「創立140周年記念誌」は令和5年1月webサイトにて公開予定です。

エ
ン
ジ
ニ
ア
派
遣
や
A
R
／
V
R
、A
I
技
術
開
発
な
ど
で
成
長
を
続
け
る
株
式
会
社
エ
ス
ユ
ー
エ
ス
を
訪
問
し
、

代
表
取
締
役
社
長
の
齋
藤 

公
男
さ
ん
に
お
話
を
伺
い
ま
し
た
。（
訪
問
日

：10
月
14
日
）     

株
式
会
社
エ
ス
ユ
ー
エ
ス

エ
ン
ジ
ニ
ア
の
将
来
を
見
据
え
た

「
社
会
人
学
校
®」     

最 先 端 技 術 が 事 業
の成長に欠かせない
今、急拡大するAR/VR
分野でエンジニアの
成 長 にこだわった事
業展開に大いに期待
しています！     「京都の観光業界に喜んでもらえるシス

テムを開発中です！」と齋藤社長

塚本 能交 会頭


